
5 金山町議会だより  第127号 4金山町議会だより  第127号

一
般
質
問

「
事
業
凍
結
」
の
理
由

須
藤
典
夫
議
員
「
定
住
促

進
住
宅
整
備
事
業
」
に
つ

い
て
は
、
用
地
を
平
成
２７

年
に
１
４
６
７
６
．
０
３

㎡
を
８
０
６
４
３
．
３
６

８
円
で
取
得
し
て
い
る
が
、

現
在
は
「
事
業
凍
結
」
状

態
と
な
っ
て
い
る
。

　草
刈
り
場
に
は
し
て
お

け
な
い
の
で
、
分
譲
地
等

へ
整
備
の
考
え
は
な
い
か
。

町
長

　定
住
促
進
住
宅
整

備
事
業
は
、
具
体
的
に
は
、

平
成
２７
年
度
に
土
地
開
発

基
金
を
活
用
し
当
該
土
地

を
取
得
し
た
の
ち
に
、
平

成
２８
年
度
に
事
業
用
地
内

の
地
形
測
量
及
び
基
本
計

画
策
定
業
務
、
平
成
３０
年

度
に
は
基
本
設
計
及
び
一

部
単
身
者
用
住
宅
の
概
略

設
計
業
務
を
実
施
し
て
い

る
。　ま

た
、
平
成
２８
年
度
に

は
当
該
エ
リ
ア
の
一
部
を

街
な
か
公
営
住
宅
用
地
と

し
て
一
部
分
筆
（
３
棟
分
、

９
６
０
．９
１
㎡
）
し
て
街

な
か
公
営
住
宅
十
日
町
住

宅
（
Ｅ
、
Ｆ
、
Ｇ
棟
）
３

棟
を
建
築
し
、
同
年
、
土

地
開
発
基
金
よ
り
町
営
住

宅
用
地
と
し
て
買
戻
し
た
。

　そ
の
ほ
か
、
基
本
計
画

の
コ
ン
セ
プ
ト
や
模
型
等

の
基
本
計
画
イ
メ
ー
ジ
の

提
示
に
つ
い
て
も
議
会
全

員
協
議
会
に
て
説
明
を
し

て
き
た
。

　し
か
し
な
が
ら
、
昨
今

の
住
宅
需
要
や
中
央
公
民

館
建
設
を
は
じ
め
と
す
る

大
規
模
事
業
等
を
先
送
り

せ
ざ
る
を
得
な
い
町
の
財

政
状
況
な
ど
を
考
慮
し
た

結
果
、
事
業
見
直
し
に
よ

り
「
財
政
状
況
が
回
復
す

る
ま
で
実
施
し
な
い
」
い

わ
ゆ
る
「
事
業
凍
結
」
と

い
う
判
断
を
さ
せ
て
い
た

だ
い
た
。

用
地
の
一
画
を
分
譲
地
へ

町
長

　１
町
歩
以
上
の
面

積
の
内
分
譲
と
い
う
こ
と

に
つ
い
て
可
能
性
は
あ
る

と
思
う
。
具
体
的
に
言
え

ば
１
町
歩
以
上
の
エ
リ
ア

な
の
で
、
そ
の
中
で
既
に

も
う
上
下
水
道
な
ど
イ
ン

フ
ラ
の
面
で
近
く
の
住
宅

ま
で
整
備
さ
れ
て
い
る
部

分
は
あ
る
。
そ
れ
に
近
い

エ
リ
ア
な
ら
ば
、
そ
れ
ら

を
整
備
し
て
分
譲
す
る
と

い
う
事
に
つ
い
て
も
は
る

か
遠
く
か
ら
管
を
引
っ
張

る
と
か
、
そ
う
い
う
事
で

な
い
と
す
れ
ば
分
譲
は
可

能
で
あ
る
。
た
だ
、
も
う

１
つ
の
目
的
で
あ
る
長
屋

方
式
と
言
わ
れ
る
コ
レ
ク

テ
ィ
ブ
ハ
ウ
ス
の
部
分
も

い
つ
か
は
そ
ち
ら
の
方
に

向
い
て
い
く
か
ど
う
か
、

現
時
点
で
は
白
紙
で
あ
る
。

　全
部
分
譲
と
い
う
事
で

は
な
く
、
ど
れ
ぐ
ら
い
の

面
積
を
要
す
る
の
か
。
そ

う
い
っ
た
と
こ
ろ
を
実
際

の
エ
リ
ア
に
落
と
し
込
む

作
業
な
ど
も
し
、
景
観
審

議
会
の
場
で
も
協
議
を
し

て
い
た
だ
き
、
１
つ
の
方

策
と
し
て
分
譲
し
て
提
供

す
る
と
い
う
こ
と
も
十
分

検
討
に
値
す
る
。

そ
の
他
の
質
問

・
請
願
書
の
執
行
計
画
は

ど
の
よ
う
に
な
っ
て
い
る

か
。

6月定例会の初日（6/4）に次の事項について一般質問が行われた。（通告順）

一
般
質
問

回答 一画を分譲地に検討

町政を質す
ただ

◆ 須藤　典夫　議員 ‥‥‥ P５
　　① 町民生活に直結する生活環境の整備について
　　②「定住促進住宅整備事業」で取得している用地の活用策について

◆ 大場　洋介　議員 ‥‥‥ P６
　　① ＧＩＧＡスクール構想について
　　② 経済的負担軽減について
　　③ 観光振興について

◆ 中村　忠行　議員 ‥‥‥ P７
　　① 空き家対策の強化を

一般質問とは
　年４回の定例会で行う。議員が町の行政全般について、事
業執行の状況や将来の方針等について所信を質し、あるいは、
報告や説明を求めるなどの政策論議の場である。
　町議会では、質問要旨を事前に通告することとし、６０分
という限られた時間内で、大所高所からの建設的で簡明な質
問が求められている。

旧金山木材跡地
　　　　　 の活用を

須 藤 典 夫 議員

町有地である旧金山木材跡地


